

d'un vert-brun avec des reflets bleuâtres ; les grandes plumes terminées de gris-bleuâtre, fondu avec le rouge ; les moyennes terminées de brun-noirâtre ; le bec noir et les pieds d'un cendré-clair. C'est une espèce nouvelle qui se trouve en Nubie, où elle a été dessinée par M. le chevalier Bruce ; elle n'est pas tout-à-fait si grande que notre espèce d'Europe.

Longueur totale, environ dix pouces ; bec, vingt-une lignes ; tarse, six lignes ; ongle postérieur le plus court de tous ; queue, environ quatre pouces, un peu fourchue, dépasse les ailes de vingt-une lignes.

LE GUÉPIER *rouge et vert du Sénégal.*

IL a le dessus de la tête et du corps, compris les couvertures supérieures des ailes et celles de la queue, d'un vert-brun, plus brun sur la tête et le dos, plus clair sur le croupion et les couvertures supérieures de la queue ;